

KIVBF

## Auszeichnung für Cloud-Angebot

**[23.10.2012] Die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) stand mit ihrem Cloud-Angebot bei zwei internationalen Wettbewerben im Finale.**

Erneut wurde die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) gemeinsam mit ihrem Projektpartner Comparex für ihr Cloud-Projekt ausgezeichnet. Sowohl beim EuroCloud Europe Award als auch beim Citrix Innovation Award wurde der erste Platz nach Angaben des IT-Dienstleisters nur knapp verfehlt. Beim EuroCloud Europe Award hatten über 50 Cloud-Anbieter aus zwölf europäischen Ländern teilgenommen. Bewerben konnte sich für den europäischen Award nur, wer zuvor den nationalen EuroCloud Award gewonnen hatte. Die KIVBF gewann den Deutschland Award im Mai 2012 ([wir berichteten](#)). Im Finale in der Kategorie „Best Case Study Public Administration“ standen außerdem die Sieger aus Österreich und die Vertreter aus Schweden. Auch beim Citrix Innovationspreis 2012 war der kommunale IT-Dienstleister vorne dabei ([wir berichteten](#)). Im Rahmen der Siegerehrung in Barcelona wurde das KIVBF-Projekt für seine einfache Verfügbarkeit von Arbeitsplätzen und Anwendungen über einen standardisierten Cloud-Service gelobt. Gewonnen hat iTV, das größte kommerzielle TV-Netzwerk in Großbritannien.

(CS)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Citrix, Wettbewerb